

conduire et protéger les miens, je revenais à chaque instant sur un passé où chaque jour marque une douleur nouvelle, une amertume plus vive. Oh ! que le souvenir d'une protection spéciale, d'un regard privilégié, d'un bienfait particulier de la Mère de notre Mère commune, la douce Vierge Marie, fait de bien, apporte de consolations à de pauvres orphelins qui n'ont pour partage que les liens d'une étroite intimité !

O bonne Ste. Anne ! ô douce Vierge Marie ! votre protection sur nous a été sensible. Combien nous vous en sommes reconnaissants ! Mais soutenez-nous encore, car le chemin qui nous reste à parcourir est long et tortueux. Au milieu des ardeurs brûlantes d'un monde pervers, couvrez-nous de votre ombre salutaire, à travers les ténèbres dont nous sommes enveloppés, répandez un rayon de votre lumière, et pour nous soutenir tous tant que nous sommes, donnez, ô bonne Ste. Anne, ô douce Vierge Marie, donnez à nos âmes l'amour de votre Divin Fils.—L. P.

—Une dame nous écrit anonymement qu'elle a obtenu la conversion de son époux après avoir adressé avec ses petits enfants des prières à la Bonne Ste. Anne. Il négligait sa famille, maltraitait sa femme et abandonnait la religion. Un soir il sort après avoir lancé des injures contre les siens, qui prennent le parti de le recommander à notre sainte. Trois minutes plus tard il rentre, demande pardon, et depuis ce moment, changement de vie complet.

ST. THOMAS DE MONTMAGNY.—Depuis 18 ans, je souffrais d'un rhumatisme qui, dans ces dernières années, me donnait de vives inquié-